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*** TV Wißkirchen 1913 e.V. *** 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2024  
am Freitag, 03.05.2024 um 18.30 Uhr, 

im Sportheim des SC Wißkirchen  
 
Beginn: 18.30 Uhr, Ende: 19.35 Uhr 
 
Anwesende: siehe beigefügte Anwesenheitsliste 
 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden  

2. Bericht der einzelnen Gruppen 

3. Berichte über das vergangene Jahr 

4. Kassenbericht 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Wahl eines Wahlleiters 

7. Entlastung des Vorstands 

8. Neuwahl des Vorstands 

9. Neuwahl der Kassenprüfer 

10. Festlegen der Beiträge für  2025 

11. Veranstaltungen im Jahr 2024 

12. Planung für die kommenden Jahre 

13. Verschiedenes 
 
 
 
Zu TOP  1: Begrüßung 

Der Vorsitzende begrüßte die anwesenden Mitglieder und dankte für ihr Erscheinen zu dieser 
Versammlung.  
 
Zu TOP  2: Bericht der einzelnen Gruppen 

Allgemein: Der Übungsbetrieb, durch Flutschäden lange Zeit behindert, ist wieder ohne Ein-
schränkungen möglich. Auch Umkleiden, Duschen und Toiletten sind in vollem Umfang nutzbar. 
Seit wenigen Wochen hat unser Verein eine dritte Kindergruppe und damit z.Z. 12 verschiedene 
Abteilungen. Leider ist auch diese Kindergruppe (wie die beiden bereits bestehenden) bereits 
voll. 
Die personellen Probleme der Wandergruppe wurden inzwischen bei einem Treffen aller Wan-
derinnen und Wanderer gelöst.  
Die Volleyballgruppe hat mehrere neue Mitglieder erhalten, so dass der Übungsbetrieb jede 
Woche regelmäßig durchgeführt werden kann. 
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Zu TOP  3: Berichte über das vergangene Jahr 

• Das bei der letzten Mitgliederversammlung beschlossene „Dankeschön-Essen“ mit den 
Übungsleitern wurde wie geplant am 20.Oktober 2023 durchgeführt. 

• Das bei der letzten Mitgliederversammlung beschlossene Mitgliederfest wurde wie geplant 
am 16.09.2023 durchgeführt. 

 
Zu TOP  4: Kassenbericht 

Der Kassenbericht wurde von Irene Jacobs, unserer Kassiererin, vorgetragen.  
Kassenstand am 31.12.2023 war ein Plus von 5053,45 Euro.  
Der Kassenbericht kann jederzeit eingesehen werden. 
Die Kassiererin schlug vor, aufgrund der Einnahmen-/Ausgabensituation die Beiträge für 2025 
unverändert zu belassen. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
 
Zu TOP  5: Bericht der Kassenprüfer 
Die beiden Kassenprüfer, Herbert Pruss und Gerhard Dzumla, hatten die Kasse und Buchfüh-
rung vor der Versammlung am 26.04.2024 geprüft. Sie bestätigten der Kassiererin eine gewis-
senhafte und korrekte Führung der Kasse und aller Unterlagen.  
 
Zu TOP  6: Wahl eines Wahlleiters 

Als Wahlleiter für die Neuwahl des Vorstandes wurde Volker Derichsweiler vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. 
 
Zu TOP  7: Entlastung des Vorstandes 

Herr Derichsweiler als Wahlleiter fragte die Anwesenden, ob sie den Vorstand entlasten wür-
den. Der Entlastung wurde ohne Gegenstimmen zugestimmt. 
 
Zu TOP  8: Neuwahl des Vorstands 

Gemäß Vereinssatzung muss alle 3 Jahre der Vorstand neu gewählt werden.  
Der Vorschlag des Wahlleiters, den bisherigen Vorstand „im Block“ wieder zu wählen, wurde 
einstimmig angenommen. 

Das Wahlergebnis (Wiederwahl des bisherigen Vorstands): 
Vorsitzender    Herr Friedhelm Tenten, 
Stellvertretende Vorsitzende  Frau Angelika Vogel, 
Geschäftsführerin   Frau Brigitte Klinkhammer, 
Kassiererin    Frau Irene Jacobs. 
Diese 4 Personen bilden weiterhin den geschäftsführenden Vorstand.  
  
TOP  9: Neuwahl der Kassenprüfer*in 
Gemäß Vereinssatzung müssen alle 3 Jahre die Kassenprüfer neu gewählt werden. 
Die bisherigen Kassenprüfer, Herbert Pruss und Gerhard Dzumla, standen nicht mehr zur Wahl. 
Vorschläge: Volker Derichsweiler, Inge Simons.  
Beide Vorgeschlagenen wurden einstimmig gewählt. 
Damit wurden Volker Derichsweiler und Inge Simons als Kassenprüfer*in für die nächsten drei 
Jahre gewählt.  
 
Zu TOP  10: Festlegen der Beiträge für 2025 

Die Versammlung stimmte dem Vorschlag des Vorstands, die Beiträge für 2025 nicht zu erhö-
hen, einstimmig zu.  
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Zu TOP  11 und 12: Veranstaltungen im Jahr 2024 und Planung für die kommenden Jahre 

• Der Vorsitzende trug die Entscheidung des Vorstands vor, das alljährliche „Mitgliederfest“ 
für alle Vereinsmitglieder in diesem Jahr 2024 nicht durchzuführen und begründete die Ent-
scheidung:  

o Das letzte Mitgliederfest in 2023 war geplant für ca. 80-90 Teilnehmer (wie in den 
Vorjahren auch); tatsächlich teilgenommen haben ca. 50 Mitglieder. Das Interesse 
an derartiger Veranstaltung scheint gesunken zu sein. 

o Einige nicht verzehrte Lebensmittel wurden Mitgliedern mit nach Hause gegeben, 
viele aber mussten weggeworfen werden, insgesamt im Wert von mehreren hundert 
Euro.   

o Die Organisation des Mitgliederfests erfordert einigen Aufwand, bisher getrieben 
nur von den 4 Vorstandsmitgliedern. 

Deshalb die Entscheidung des Vorstands, in diesem Jahr kein Mitgliederfest durchzuführen, 
verbunden mit der Bitte an alle Mitglieder, sich Gedanken über eine derartige Veranstal-
tung zu machen und Diskussion bei der nächsten Mitgliederversammlung in 2025. 
Das Vorgehen wurde von der Mitgliederversammlung so akzeptiert. 

• Der Vorschlag des Vorstands, in 2024 wieder ein „Dankeschön-Essen“ mit den Übungslei-
tern durchzuführen (nach den Sommerferien), wurde durch die Mitglieder einstimmig ge-
nehmigt. Termin und Ort dafür sind noch nicht festgelegt. 

• Als Zeitraum für die nächste Mitgliederversammlung wurde März/Mai 2025 geplant. 
 
Zu Top  13: Verschiedenes 

Keine Beiträge 
 
Die Versammlung wurde gegen 19.35 Uhr geschlossen. 
 
Euskirchen, 20.05.2024 
 
 
 
.......................................................   ................................................... 
Protokollführerin: Angelika Vogel    Vorsitzender: Friedhelm Tenten 
 


